

La diputación traslada sus servidores informáticos a la universidad

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ La Diputación de Castelló comenzó ayer el traslado de los servidores del principal centro de proceso de datos de la institución al edificio tecnológico Walhalla, ubicado en la Universitat Jaume I. De este modo, tanto los servidores de la Diputación como su Sistema de Almacenamiento de Datos, que ahora se encuentran en el sótano del Palacio Provincial, estarán ya alojados a medianoche de hoy viernes en el Data Center de Tissat e interconectados con las dependencias provinciales a través de un anillo de fibra óptica.

Esta actuación permitirá a la diputación ganar espacio físico, las máximas garantías de seguridad y disponibilidad total de sus datos así como un ahorro de 28.200 euros al año en costes de mantenimiento de los equipos informáticos, derivados del consumo eléctrico y la refrigeración. Adicionalmente, con esta medida la institución provincial evitará una necesaria inversión para modernizar sus instalaciones, alcanzando el ahorro 46.000 euros.

Está previsto que en los dos días que va a durar el proceso del traslado, los siete técnicos del área de producción se dediquen a tiempo completo, en las labores de realización de copias de seguridad, apagado, desinstalación, traslado, instalación en TISSAT y configuración de los sistemas informáticos, hasta la total recuperación del servicio el sábado 17.